

Andere Länder – andere Spielregeln?

1. Zwischen mir und meinem Mitarbeiter liegt ein Missverständnis vor, da die Kultur und die Art der Sprache von Land zu Land anders sind. So ist es nun Mal unhöflich in Thailand eine Antwort mit „nein“ widerzugeben, was man als Leiter nicht wissen konnte und genau aus dem Grund liegt ein Missverständnis vor.
2. Ich glaube die Ursachen des Missverständnisses liegen zu Mal bei der Unwissenheit des Leiters, der aber zum Anderen nichts dafür kann. Und auf der anderen Seite liegt es auch beim Mitarbeiter, da dieser es gewohnt ist und nur höflich sein wollte, weshalb er seine Antwort mit „ja“ wiedergab. Die Ursachen dafür liegen einfach bei der Verschiedenheit der Kultur, Politik. Da jedes Land unterschiedlich ist. Zum Beispiel ist es in Deutschland unhöflich vor anderen zu rülpfen und in Thailand ist es halt unhöflich auf eine Frage mit „nein“ zu antworten.
3. Die Frage hätte „Glaubst du, dass wir die Präsentation bis Montag nicht fertig schaffen?“ lauten können, da er auf diese Frage mit ja antworten könnte.